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会議要旨 

【開催概要】 

会 議 名 称 
第２回 忠岡町第９期介護保険事業計画及び第10次高齢者福祉計画策定委

員会 

開 催 日 時 令和５年 10月３日（火）13:30～ 

開 催 場 所 忠岡町役場 ３階 研修室１、２ 

出 席 委 員 

（名簿順表記） 

竹内委員長、松阪委員、𠮷田（幸）委員、村田委員、辻内委員、安村委員、

花野委員、川﨑委員、吉田（勝）委員、上栫委員、雪本委員、坂口委員、井

上委員 

（計13名） 

欠 席 委 員 西出委員、米本委員、石原委員 

事 務 局 泉元健康福祉部長、武藤高齢介護課長、藤原地域福祉課長、赤坂、越 

会 議 次 第 

案件 

１．現行計画の進捗評価について 

２．介護予防・日常生活支援総合事業の実施状況について 

３．次期計画における施策体系及び施策の展開について 

４．その他 

会 議 資 料 

資料１：忠岡町高齢者福祉計画及び介護保険事業計画 2021（現行計画）進

捗評価・現状と課題 

資料２：忠岡町介護予防・日常生活支援総合事業の実施状況について 

資料３：計画の理念と施策体系／施策の展開（次期計画案より抜粋） 
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【議事要旨】 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

泉元健康福祉

部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

１．開会 

ただいまより第２回忠岡町第９期介護保険事業計画及び第 10 次高齢者福祉計

画策定委員会を開催します。 

まず委員長より一言お願いします。 

 

本日は現行計画の進捗報告と次期計画の策定について審議していくことにな

ります。忠岡町は小さな町なので町民の意見が通りやすいと思うので、闊達な

意見をお願いします。 

 

ありがとうございます。次に、委員会開催にあたって、町長からメッセージを

預かっていますので、健康福祉部長が代読します。 

 

第２回忠岡町介護保険事業計画・高齢者福祉計画策定委員会を開催するにあた

りまして、一言ごあいさつ申し上げます。 

本日は竹内委員長はじめ、委員皆様には公私何かとお忙しいなか、ご出席を賜

り誠にありがとうございます。また、皆様には、平素より本町福祉行政各般に

わたりご尽力賜り、とりわけ介護保険行政に対して格別のご理解を頂き感謝申

し上げます。 

さて、本日は、第２回目の委員会では、現行の介護保険事業計画及び高齢者福

祉計画の検証や、本町の介護予防・日常生活支援総合事業の実施状況などにつ

いて説明をさせていただく予定です。 

今回の国の第９期の基本指針は、まだ案の状態ではありますが、2025・2040年

を見据えたサービス基盤・人的基盤の整備、地域共生社会の実現、介護予防・

健康づくり施策の充実・推進、地域包括ケアシステムを支える介護人材確保及

び業務効率化の取組の強化などがあげられています。本町としての具体的な内

容については、今後、お示ししていくことになりますが、委員の皆様方から忌

憚のないご意見をいただきながら、計画策定を進めて参りたいと考えています

ので、何卒ご協力の程よろしくお願い申し上げまして、開会にあたりましての

ご挨拶とさせていただきます。 

 

（以下、委員長が議長となって議事進行） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

案 件 

１．現行計画の進捗評価について 

〇資料１を用いて説明 

 

今の説明について何か意見はないか。 
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委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

世代間交流について、実施回数はどのような状況か。 

 

社会福祉協議会に委託をして、年 1回行っていたが、コロナで難しい状況が続

いておりなかなかできていない状況である。 

 

年 1回ではどうかと思う。また、P.８の「いきいきネット相談支援センター」

ということがよくわからないので説明してほしい。 

 

社会福祉協議会で実施していただいている支援であり、高齢者の単身世帯が増

えてきているため、地域で見守っていただくための支援になる。 

 

ということはセンターではないのですね。できれば分かりやすく書いてほし

い。 

 

地域の民生委員がゴミ屋敷を見つけたという相談から社会福祉協議会のＣＳ

Ｗがニーズを拾いあげて包括につないだという事例がある。これからもよろし

くお願いしたい。 

 

民生委員のなり手が少ない。互いに連携しながら地域づくりを前に進めていけ

ればよいと思う。 

 

私から質問したい。子どもの登校の際の安全対策として見守り隊というのがあ

るが、町では行われているのか。 

 

教育委員会で行っており、ボランティアも活動していただいている。 

 

新たな取組を行うよりも既存の取組を活かして世代間交流なども進められた

ら良いと思う。次の議事に移る。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

２．介護予防・日常生活支援総合事業の実施状況について 

〇資料２を用いて説明 

 

説明について質問はあるか。介護予防に関する住民のニーズは高いと思うが、

説明にあった「街かどデイハウス」、花水木さんはニーズがあるのに廃止され

た理由は何か。 

 

運営者の方が高齢になって事業継続が難しいということになった。同様の事業

については募集をかけているが現時点では応募がない状況である。 
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委員長 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

委員 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

花水木さんの施設自体は残っているのか。 

 

その施設自体は運営者の自宅を改装されて実施されていたので、新たに実施す

る場合は新たな運営者が場所を用意することになる。 

 

先の現行計画の評価で自主活動について 67 点と評価がやや低かったが、ＤＶ

Ｄ等を利用した自主活動の推進についてはまだ目標に達していない感じか。 

 

自主活動を行っていただけるグループを見つけることが難しい状況である。自

主的なグループの発掘に力を入れていきたい。 

 

体操動画の紹介とかやり方の手順とか熱心に広めたいと頑張っているグルー

プもあるので、新規グループの立ち上げ支援にも努力してほしい。 

 

現行計画期間はコロナもあったので活動がしづらかったが、今後は積極的に取

り組んで行きたい。 

 

了解した。ほかに意見はないか。 

 

（意見なし） 

 

ないようなので、次の議事に移る。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

３．次期計画における施策体系及び施策の展開について 

〇資料３を用いて説明 

 

今の事務局の説明について何かないか。 

先の現行計画の評価で基本目標３のところが評価が低かったが、新たな計画で

は何か変化はあるのか。 

 

計画の施策全体的に加筆修正等を行っている。権利擁護のところは特に成年後

見制度について周知と利用促進に力を入れていく予定である。また、社協が実

施している日常生活自立支援事業や、虐待の防止などいろいろあるので、その

あたりの普及啓発に努めたい。 

 

資料を拝見すると、施策のところは担当課も明記されていて分かりやすいと思

う。この計画が達成できるようにお願いしたい。 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

ありがとうございます。ほかに意見もないということなので次に移る。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

４．その他 

【報告】地域包括支援センター事業の委託について 

案件終了 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

長時間にわたりありがとうございました。 

以上をもちまして、第２回忠岡町第９期介護保険事業計画及び第 10 次高齢者

福祉計画策定委員会を終わらせていただきます。委員の皆様には、大変お忙し

いとは存じますが今後ともよろしくお願い申し上げます。 

以上 

 


